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Area 4: AMPLIAMENTO DELL’OFFERTA FORMATIVA 

Anno scolastico 2019-2020 
 

Mi sono occupata per la terza volta consecutiva delle attività relative all'area 4 (Ampliamento 

dell'offerta formativa). I compiti che mi sono stati assegnati ricalcano quelli dello scorso anno, 

tranne per quelli di cui al punto 2. Sono, pertanto: 

1. Il monitoraggio dei progetti indirizzati agli studenti; 

2. Il supporto alle attività della Commissione eventi culturali; 

3. Il coordinamento della Commissione stage curriculare di approfondimento linguistico all'estero; 

4. Il monitoraggio delle attività relative al conseguimento di certificazioni linguistiche. 

1. MONITORAGGIO DEI PROGETTI INDIRIZZATI AGLI STUDE NTI  

L'attività di quest'anno si è sviluppata su due binari: il monitoraggio di tutte le attività progettuali 

votate dal Collegio nella seduta del 3 settembre 2018 (vecchio Regolamento) e l'organizzazione 

e l'avviamento procedurale delle attività curricolari ed extra-curricolari previste dal Nuovo 

Regolamento (in vigore dal 1° gennaio di quest'anno). In base ai criteri formulati dal Nuovo 

Regolamento, con la Commissione eventi culturali, sono stati espressi pareri di ammissibilità per 

le attività 2019-2020 da sottoporre al Collegio per la prevista votazione e approvazione. Si è, 

inoltre, esaminata la possibilità di un nuovo inserimento fra le Attività strutturali che caratterizzano 

il nostro Istituto. 

L'Offerta formativa dell'a.s. 2019-2020, secondo il Nuovo Regolamento, si comporrà di: 

• Attività strutturali 

• n. 2 Progetti d'Istituto (votazione del Collegio, 21 maggio 2019) 

• max.10 Unità Didattiche Integrative (U.D.I.), scelte dal Collegio, prox. seduta 13 giugno 2019 

• Unità Didattiche Complementari (UDC) 

Il monitoraggio delle attività progettuali per l'a.s. 2018-2019 è stato effettuato in due momenti: il 

primo nel Collegio Docenti del 29 gennaio 2019, mentre il secondo è previsto per il Collegio del 

13 giugno 2019. 

2. COMMISSIONE EVENTI CULTURALI 

Ho svolto un lavoro sostanzialmente di supporto organizzativo a quanto pensato e realizzato 

dalla Commissione eventi culturali in merito alla celebrazione della Giornata della Memoria 

(biennio); la XII edizione della Mostra del libro (relazioni con un'associazione patrocinante per il 

reperimento di libri usati); la premiazione dei vincitori del Concorso letterario "G. Pontiggia" e le 

"Serate estive al Porta" ("La Comunicazione - bisogno, ricerca, scoperta"). Le conferenze e le 

attività culturali proposte durante la settimana di sospensione della normale attività didattica in 

gennaio hanno, invece, richiesto presenza e coinvolgimento costanti.   

3. COMMISSIONE STAGE CURRICULARE DI APPROFONDIMENTO  LINGUISTICO 

ALL'ESTERO 

La preparazione e l'attuazione dello stage linguistico dell'anno scolastico che si sta concludendo 

e quello del  prossimo anno hanno impegnano sia me, sia la Commissione in parecchie riunioni. 

Lo stage 2018-2019 delle classi quarte LIN si è svolto a Friburgo in Brisgovia (Germania; 30 



 

marzo - 6 aprile): il questionario di gradimento, somministrato dopo un mese dal rientro a scuola, 

ha dato risultati ottimali. Il 21 maggio si è tenuto l'incontro di presentazione del prossimo stage 

agli studenti e alle famiglie delle terze dell'indirizzo linguistico: nel marzo 2020, gli studenti 

seguiranno un corso di approfondimento d'inglese, livello C1, ad Edimburgo. Lo stage 2020 ha 

richiesto e richiederà un monitoraggio ed un'organizzazione supplementare della 

documentazione  dovuti alla Brexit. 

4. ATTIVITA' RELATIVE AL CONSEGUIMENTO DI CERTIFICA ZIONI LINGUISTICHE 

Mi sono confrontata con i diversi referenti dei Progetti strutturali in materia di certificazione 

linguistica e ho consolidato le relazioni con il Centro Cambridge di riferimento per il nostro Istituto. 

Gli studenti dei nostri tre indirizzi hanno avuto la possibilità di affrontare gli esami DELF, DELE, 

Zertifikat Deutsch für Jugendliche - B1 e Cambridge English: FIRST, anche se l'indirizzo 

linguistico è quello che si è, ovviamente, maggiormente avvalso di questa opportunità.  

Dal prossimo anno, si cercherà di alzare l'offerta formativa offrendo la preparazione all'esame 

Cambridge di livello C1, pur mantenendo aperto l'accesso all'esame di livello B2. 

 

Un ringraziamento va sicuramente al Dirigente Scolastico, Prof. Piermichele De Agostini, allo 

Staff di presidenza, alle componenti delle due Commissioni con le quali ho condiviso più impegni 

e ai colleghi che a vario titolo mi hanno aiutata a portare a termine il lavoro di quest'anno. 

 

Erba, 05 giugno 2019           

 F.to Ratti Michela 

 
 


